



JUEGOS UNIVERSITARIOS EUROPEOS

Punto y final a la particular Capitalidad Europea «Córdoba 2012»

► El Teatro La Axerquía acogió anoche la ceremonia de clausura de los Juegos Europeos

HIPÓLITO F.
CÓRDOBA

Después de 12 intensos días de competición, y sin ningún incidente destacable, la ciudad puso fin a su particular Capitalidad Europea «Córdoba 2012» del deporte universitario, con la ceremonia de clausura de los I Juegos Europeos Universitarios organizados por la Universidad cordobesa (UCO). Un acto que se desarrolló anoche en el Teatro de La Axerquía y que cerró el primer torneo multideportivo europeo entre universidades de la historia.

La ceremonia contó con la participación de centenares de jóvenes deportistas de las casi 150 universidades europeas que han participado, que llenaron buena parte del aforo de 3.500 personas que tiene La Axerquía. El evento arrancó con la entrada de las banderas de los 32 países participantes, portadas por voluntarios, mientras que el Coro Averroes de la UCO, que intervino en diversos momentos del acto, interpretó su primera pieza musical.

Luego se hizo entrega del premio al «Mejor Gesto Deportivo de los Juegos» al voluntario turco Mehmet Çağrı, y los más de 200 voluntarios que han colaborado en la organización tuvieron su reconocimiento mediante la entrega de diplomas a cargo del rector de la UCO, José Manuel Roldán.

Esta entrega dio paso a las intervenciones de las distintas autoridades que presidieron el acto junto al rector. En primer lugar, el alcalde de Córdoba, José Antonio Nieto, que destacó la importancia de que la ciudad haya albergado esta competición deportiva, que ha generado un gran impacto en la capital. Tras estas palabras, el polaco Adam Roczek, presidente de la Asociación Europea de Deporte Universitario (EUSA), promotora de estos Juegos, y Manuel Torres Aguilar, presidente del Comité Organizador y vicerrector de la UCO, cerraron el turno de discursos resaltando los valores del deporte universitario y el gran éxito de participación y público logrado en el campeonato.

Por último, y tras la proyección de un vídeo resumen de los Juegos y de la presentación de la Universidad holandesa de Rotterdam, que albergará los II Juegos Europeos Universitarios en 2014, Manuel Torres entregó la bandera de EUSA a su presidente, y éste a su vez al representante de la Universidad de Rotterdam, lo que dio paso al cierre de esta ceremonia de clausura, con la actuación del grupo cordobés de danza de Sebastián Leal y los tradicionales fuegos artificiales de fin de fiesta.



Córdoba cedió en la Axerquía el testigo a Rotterdam para la próxima edición de los Juegos FOTOS: RAFAEL CARMONA



Los participantes en los Juegos asistieron anoche a la gala, así como el alcalde de Córdoba, a la derecha

LA ÚLTIMA JORNADA

La UCO no pudo pasar de la octava plaza en baloncesto

ABC
CÓRDOBA

En la jornada de ayer tuvieron lugar las finales de las tres últimas disciplinas deportivas y se conocieron los últimos medallistas de los Juegos Europeos Universitarios «Córdoba 2012».

En baloncesto masculino, el oro fue para los vigentes campeones, los lituanos de Vitas Magnus, que doblegaron en la final a los croatas de Split por 73-53, mientras que el bron-

ce fue para los polacos de Poznan. La UCO finalizó octava tras perder con la Politécnica de Cataluña (70-91). En féminas, el oro fue para las polacas de Mickiewicz, que vencieron a las serbias de Belgrado por 56-55, y el bronce se lo llevó Lithuanian. La UCO también acabó en el octavo lugar.

En tenis de mesa individual, en hombres el oro fue para el alemán Lennart Wehking, la plata para el ruso Petrukhiin y el bronce para los polacos Lewandowski y el Chmiel; y en

mujeres arrasaron las universidades rusas con el oro de Kozlovskaya, la plata de Rylskaya y los bronce de Shishmareva y Sharipova.

Por último, en rugby 7 se proclamó campeón en categoría masculina el equipo francés de la Universidad Pau and Pays de l'adour al derrotar en la final a la Universidad del País Vasco por 24-0, y el bronce lo conquistaron los lusos de Porto. La UCO concluyó séptima y ayer cayó con los campeones por 0-45. Y en féminas, el oro fue para las francesas de Paris 13, que vencieron por 28-7 a las lusas de Coimbra, mientras que el bronce se lo quedó un equipo español, la Universidad Politécnica de Barcelona.

